Lunes, 8 de mayo de 2006

Portada Burgos

Castilla y León

España

Mundo

Economía Deportes

Vivir

Cultura

Sociedad

Tecnología

Carta del Director



Blogs Primera Plana

por Antonio Mencía

CIVITAS por Urbi et Orbi

Dimeloen la calle por Angélica González

Servicios

Pág. Blancas

- Pág. Amarillas
- Alojamientos
- Restaurantes
- Callejero
- Rutas Urbanas
- Rutas Interurbanas







Burgos

CARRETERAS

Invierten 57 millones en modernizar 200 kilómetros de vías regionales

Este mes arranca también la ejecución de las obras del 'plan de choque' diseñado por el Servicio Territorial de Fomento que permitirá el arreglo de 22 tramos -un total de 284 kilómetros- de carreteras de la provincia **R.P.B/BURGOS**

I hecho de que los accidentes de tráfico más graves de cuantos se registran últimamente tengan como escenario carreteras sin desdoblar -de un solo carril por cada sentido- no sólo debe hacer reflexionar al conductor, sino también a las administraciones. Conscientes de que muchas de estas vías soportan los fines de semana, festivos y vacaciones un tráfico endemoniado y de que la mejora de las comunicaciones favorece el desarrollo de los pueblos, los responsables de la Delegación de la Junta en Burgos llevan dos años inmersos en el diseño y la puesta en marcha de planes y actuaciones para en unos casos modernizar y en otros arreglar numerosas carreteras de titularidad autonómica de la provincia, cuya red es la más extensa de la región. Así, según aseguran fuentes del\(\simes\) Servicio de Fomento, entre este año y 2007 se habrá actuado en 627 kilómetros, es decir, un 34 por ciento del total de la red regional.

De esta manera, los frentes abiertos son varios. Quizás el más ambicioso sea el de modernización, que afecta a catorce tramos de carretera, ocho de los cuales ya están en ejecución, que suman más de 200 kilómetros y para el que se ha destino casi 50 millones de euros. Los seis restantes están en fase de licitación y se adjudicarán con total seguridad este mismo año, según Fomento. Las obras de modernización consiten en la mejora del trazado, la ampliación de las carreteras afectadas y la corrección de los puntos más conflictivos de los tramos afectados. En este sentido, y en el marco de esta actuación de modernización, están en fase de redacción de proyectos otros cinco tramos de carreteras: la BU-551 en Medina de Pomar con la VU-550; la BU-564, de Soncillo al límite con Cantabria por Arija; la BU-733 de Miranda al límite con La Rioja; la BU-400 al cruce con la N-620 en Melgar y la BU-525/526 hasta el límite con el País Vasco.

Otro plan inminente y no menos ambicioso ya está en marcha tras un gran esfuerzo: se trata del 'plan de choque'. A lo largo de este mes de mayo darán inicio las obras de reforma de un total de veintidós tramos de otras tantas carreteras de la red regional. En total son 284 kilómetros y la actuación, dirigida por el Servicio Territorial de Fomento, ha contado con un presupuesto superior a los 10,6 millones de euros «y un fenomenal trabajo del servicio de conservación», según destacaron desde el propio servicio. La elección de los 22 tramos sobre los que se actuará ya se han basado en los parámetros de intensidad media del tráfico, situación estratégica como eje de comunicaciones entre localidades importantes o como rutas alternativas ante eventuales cortes de carreteras principales o nacionales, el interés turístico de cada tramo, fundamentalmente cuando el tráfico es superior en fines de semana y periodos vacacionales y el estado general de la carretera -existencia de blandones, peladuras, baches, deformaciones-.

Otro de los capítulos en marcha es el correspondiente a las obras ordinarias. Así, otros trece tramos de carreteras van a ser sometidos a mejora.

inversión sin precedentes. José Luis Ventosa, jefe territorial de Fomento, asegura que la finalización de las distintas obras se irán solapando en el tiempo «para concluir la totalidad de los trabajos en el mes de noviembre de 2007». El delegado de la Junta, Jaime Mateu, destaca la importancia de estas actuaciones «que revelan el compromiso de la administración regional con las infraestructuras. Se está llevando a cabo un esfuerzo inversor sin precedentes en las carreteras de titularidad autonómica de la provincia de Burgos».

Publicidad

1. Encuentra tu piso en Portae.com

Si estás buscando vivienda, no dejes de visitar Portae, con una de las bolsas de viviendas más importantes de España. Y además, si quieres vender tu casa anúnciate gratis. http://www.portae.com

2. ¿Buscas casa en Burgos? Prueba en Compraventa

Haz clic en tu provincia para acceder a los anuncios o publicar el tuyo propio. Encontrarás miles de ofertas de pisos, chalets o locales, en venta o alquiler en toda España. http://www.compraventa.com/

ORRAS

Obras pide permiso a Patrimonio para 'urbanizar' el Arco de San Martín

El Ayuntamiento quiere poner aceras, un semáforo y una señalización mejor en el paso

DÍA DE EUROPA

Herrera califica la actual situación europea como «delicada»

El Día de Europa celebrado ayer en el Castillo reunió a las principales personalidades de la comunidad, además del embajador de Italia Amedeo de Franchis como invitado